

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Les enseignements du second baromètre de l'emploi auprès des cabinets de recrutement

Luxembourg, le 18 mars 2024 - L'Union des Entreprises Luxembourgeoises ([UEL](#)), en collaboration avec ses membres, et la *Federation for Recruitment, Search & Selection* ([fr2s](#)) ont réalisé fin 2023 le second baromètre de l'emploi auprès des cabinets de recrutement du Luxembourg. Les résultats identifient des leviers pour relancer l'attractivité du pays.

Le premier baromètre nous a permis de comprendre les principales difficultés auxquelles les cabinets sont confrontés pour attirer les candidats. Les données du second baromètre permettent de suivre l'évolution des besoins des entreprises, des candidats et de l'attractivité du Luxembourg. En prenant en compte les retours des membres de la fr2s, le second baromètre appréhende plus en détails certaines dimensions supplémentaires, notamment des régimes fiscaux.

Le baromètre de l'emploi 2024 a permis d'extraire les cinq enseignements clés suivants :

- Les entreprises recherchent trop souvent des profils similaires
- Le marché de l'emploi est trop axé sur des rôles dits « réglementaires »
- Les difficultés de recrutement persistent
- L'indexation des salaires n'est pas un argument pour recruter à l'étranger
- Il existe des leviers pour relancer l'attractivité du Luxembourg

« Avec ce Baromètre, l'intention de l'UEL est d'objectiver la situation du marché de l'emploi et de comprendre les leviers, notamment fiscaux, sur lesquels nous pouvons agir pour attirer des talents au Luxembourg » déclare Michel Reckinger, Président de l'UEL.

« La fr2s se réjouit de la poursuite de ce projet avec l'UEL qui renforce l'ambition commune de promouvoir le marché du travail luxembourgeois au-delà de la Grande Région. Le baromètre de l'emploi est un outil d'analyse et de suivi du marché du recrutement ayant pour mission de donner aux employeurs et aux recruteurs les clés pour mieux comprendre les candidats et attirer des talents au Luxembourg » affirme Gwladys Costant, Co-Présidente de la fr2s.

Découvrez les principaux résultats de l'enquête [ici](#).



UNION DES ENTREPRISES
LUXEMBOURGEOISES

À propos de l'UEL

L'UEL représente les employeurs du secteur privé, à l'exception du secteur primaire, au travers des chambres professionnelles et des organisations d'entreprises au Grand-Duché de Luxembourg. Parce que ses membres assurent 80% des emplois et produisent 85% du PIB, l'UEL veut placer l'entreprise et ses enjeux au cœur de la société luxembourgeoise. L'UEL œuvre pour une économie durable et prospère pour le pays, ses habitants et ceux qui y travaillent. Elle agit pour une économie attractive pour les investisseurs et les talents.

L'UEL, en tant qu'association faitière des organisations d'employeurs, regroupant les chambres professionnelles et les fédérations patronales, œuvre activement pour l'attractivité des talents au Luxembourg afin de garantir la prospérité future du pays.

À propos de la fr2s

La fr2s a pour mission de représenter la profession de recruteur externe et d'apporter un aperçu objectif du marché du recrutement au Luxembourg. Ses membres partagent des valeurs fortes qui sont le respect des candidats et l'usage des bonnes pratiques au sein de leur cabinet respectif. La fr2s entourée de ses partenaires agit aussi sur le terrain en allant à la rencontre des talents, des employeurs et des organisations. La fr2s, en tant que fédération des recruteurs externes luxembourgeois, a pour mission de renforcer l'attractivité du Luxembourg auprès des candidats de la grande région et des pays tiers afin d'attirer les talents nécessaires aux entreprises pour atteindre leurs objectifs économiques.